

Bürgerbeteiligung in Oggersheim West

Eine Informationsveranstaltung zum Sachstand inklusionsgerechter Kinderspielplatz am Abenteuerspielplatz steht am 13. Dezember 2018 an.

Auf dem Abenteuerspielplatz in Oggersheim soll ein inklusionsgerechter Spielplatz für Kinder mit und ohne Behinderung entstehen. Bürgerinnen und Bürger können am 13. Dezember um 15 Uhr im Soziale Stadt Büro in der Comeniusstraße 10 Anregungen für die Umsetzung geben.

Bereits auf der Stadtteilkonferenz im Oktober 2015 äußerten Eltern den Wunsch, auf dem Abenteuerspielplatz in Oggersheim einen Kleinkinderspielplatz zu errichten, um die Nutzungskonflikte mit älteren Kindern zu lösen. Da auch Kinder mit Behinderung aus der naheliegenden Mosaikschule häufig den Abenteuerspielplatz besuchen, bietet es sich an, den Spielplatz auch für Kinder mit Behinderung geeignet zu erstellen.

Für das Vorhaben werden Fördermittel aus dem Programm Soziale Stadt beantragt. Um alle Interessierten an den Planungen zur Neugestaltung des Platzes zu beteiligen und Wünsche und Anregungen aufzunehmen, fand ein erstes Treffen mit Bürgerinnen und Bürgern im August statt.

Bei dem Treffen im Dezember wird ein Planungsentwurf vorgestellt und zur weiteren Diskussion gestellt.